



Tiraditos

SEMANA CRUCIAL PARA MÉXICO

- Trascendental será la participación de la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, en la reunión del G-7 que se realizará este lunes en Canadá, donde asiste tras la invitación del presidente **Mark Carney**. Pero más allá del evento oficial, lo trascendente del encuentro es la reunión, que hasta hoy sigue en pie, es el encuentro que sostendrá con el mandatario de Estados Unidos, **Donal Trump**, con quien tiene la responsabilidad de platicar sobre temas como la migración y los ataques de la Guardia Nacional y Marines contra los connacionales, a quienes han sido señalados de terroristas, pese a ser uno de los sectores fundamentales en la economía estadounidense. El otro tema es el relacionado con los aranceles impuestos al acero y aluminio, que pegan duramente a la industria mexicanas, con quienes se ha reunido la mandataria, pero no encuentra una solución a este problema. Esta semana será crucial para el futuro de nuestro país.

EL NUEVO PLENO DE LA SCJN

- La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), **Guadalupe Taddei**, entregó ayer las constancias a los futuros nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), con lo que se entra en una nueva faceta de la división de poderes a nivel nacional. Quienes recibieron su constancia de mayoría son quienes ejercerán las resoluciones importantes que darán



equilibrio y certeza en el tema de la impartición de justicia. Lo que preocupa en algunos sectores, principalmente la iniciativa privada, es que la mayoría de los candidatos electos a ocupar un lugar en el máximo tribunal del país, están relacionados o tuvieron algún nexo con Morena, partido oficial, por lo que acusan que con este nuevo pleno la división de poder se acabó y estarán sometidos a los intereses del gobierno federal y no de garantizar los equilibrios de poder.

NUEVO EXÁMEN DE ADMISIÓN EN EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR

- Ayer domingo se realizó el examen de selección para los alumnos que buscan ingresar al nivel medio superior, principalmente en las instituciones de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) e Instituto Politécnico Nacional (IPN), que son las instituciones pilares del país en materia educativa a nivel media y superior. Pero lo que llama la atención es que en esta ocasión se realizó el examen a distancia. Se trata, dicen, de un modelo apoyado en la Inteligencia Artificial con el que los alumnos pudieron realizar desde su computadora los exámenes de ingreso. Fueron alrededor de 78 mil 541 estudiantes los que por primera ocasión aplicaron el examen de manera virtual, con lo que se da un nuevo paso en el sistema de evaluación del país. Muy atrás quedaron las épocas en las que se realizaban largas filas o se llenaba el Estadio Azteca.